LESERBRIEF

Mehr Dobratsch-Busse

Nicht nur Umweltschützer, auch Fahrgast Kärnten bemängelte die spärlichen Busverbindungen im Sommer auf den Dobratsch in den Naturpark. Wo heuer auch noch die unübersichtliche Fahrplangestaltung dazukam. Zuerst fuhr der Bus am Mittwoch, dann Mittwoch und/oder teilweise Sonntag, dann wieder am Mittwoch? Jedes Jahr fahren mehr Pkw auf den Dobratsch, heuer über 40.000, was sind dagegen die 23 Tage Busverkehr? Dabei ist Villach Klimabündnisstadt! Vor einigen Wochen meinte Stadträtin Irene Hochstetter-Lackner: "Ich kann nicht mehr tun, woher soll ich das Geld nehmen." Dies mag schon stimmen, aber hier muss man halt die Prioritäten ändern! In Rahmen der vergangenen Herbstmesse gab es erstmals Tage der Nachhaltigkeit und eine Alpenkonvention gemeinsame von Bund, Land und Gemeinden. Darin ist festgehalten, dass man Maßnahmen zur Einschränkung des motorisierten Verkehrs zu touristischen Zielen fördern werde. Richard Hunacek, Villach